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Realizou-se no dia  primeiro de julho de dois mil e dezenove, às  vinte   horas, na 
Câmara Municipal de Vereadores de Lagoa dos Três Cantos/RS, uma sessão 
ordinária. A presidente convidou o   secretário para que fizesse a chamada dos 
vereadores, na qual estavam presentes  todos  os   vereadores titulares. Havendo 
número regimental, e invocando a proteção de Deus e pela grandeza do povo de 
Lagoa dos Três Cantos, a presidente declarou aberta a presente sessão. Solicitou 
ao secretário que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia.  O Secretário fez então  a 
leitura Ata nº.09/2019,  da Sessão Ordinária do dia 17 de junho de 2019, que 
colocada em discussão após em votação resultou  aprovada por unanimidade.  
Seguindo foi feita a leitura das correspondências recebidas e expedidas. O Poder 
Executivo encaminhou   o  seguinte:  Of.nº.49/2019, de 01 de julho de 2019 
solicitando a Retirada do Projeto de Lei nº.017/2019, que autoriza o Município a 
instituir Campanha de Valorização  da Indústria, Comércio e Serviço Local - 
Exercício de 2019, e dá outras providências. PEQUENO EXPEDIENTE: não houve 
nenhum vereador inscrito. Na sequência passou-se para a ORDEM DO DIA: 
primeiramente foi colocado em discussão após em votação o Regime de Urgência 
do Projeto de Lei nº.016/2019, altera redação do Artigo 11 da Lei Municipal 307/98 
e dá outras providências, que resultou aprovado por unanimidade. Na sequência 
foi colocado em discussão após em votação o Projeto de Lei nº.016/2019, altera 
redação do Artigo 11 da Lei Municipal 307/98 e dá outras providências, com o 
Regime de Urgência  que resultou aprovado por unanimidade. ASSUNTOS 
GERAIS: O Ver.Airton lamentou o fato de que já aconteceu e continua 
acontecendo, onde pessoas utilizam as redes sociais para desabafarem, atacarem  
as pessoas, muitas vezes faltando com a verdade, atingindo pessoas que não tem 
nem conhecimento do assunto, ainda tem pessoas que de certa forma acham isso 
engraçado,  diria que até cômico às vezes, mas é de chorar pela forma que as 
pessoas usam para atingir os outros, inclusive nós vereadores,  sendo que  a gente, 
antes de manifestarmos sobre determinado assunto, temos que ter conhecimento do 
que estamos falando, se escondem atrás das redes sociais e tentam atingir, isso é 
lamentável, eu me frustro com esse tipo de atitude, nada mais salutar do que 
dialogar para chegar num denominador comum, ir direto no setor competente, 
lamentando profundamente que isso aconteça. O  Ver.Julio fez as palavras do 
colega Airton para todos nós vereadores, pois o que foi colocado nas redes sociais 
foi diretamente para nós vereadores. Por fim  falou do bingo da escola Estadual 
JJdaSXavier, que será realizado neste sábado de tarde, às 14 horas, no anexo,  
estendendo o convite aos colegas vereadores. A Presidente também concordou com 
as colocações do colega Airton e Julio, sobre esta infeliz atitude. Na sequencia 
agradeceu a presença da Coordenadora de Obras, também a Coordenadora da 
Assistência e ainda o Diretor do Departamento de Agricultura, falando da 
importância da participação das pessoas nas sessões para que os munícipes 
realmente vejam o que realmente  acontece dentro da sessão e nós somos a voz do 
povo as pessoas devem vir até nos e não simplesmente jogar assim de uma forma 
negativo. Nada mais havendo para tratar, a presidente agradeceu a proteção de 
Deus em nome do povo de Lagoa dos Três Cantos,  e deu por encerrada a presente 
sessão. Convocou todos os vereadores para a próxima Sessão Ordinária a realizar-



se no dia  15 de julho  de 2019, neste mesmo local e horário. Sala das Sessões, 01 
de julho de 2019.  
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